

科研費補助金 H25-28 年度基盤A

「東アジア文化圏の形成に果たした漢代郡県都市に関する学際的研究」

南越考古国際学術会議

〔場所〕 中国広州市南越王宮博物館 講堂

〔時間〕 2014年3月27日(木) 14:00～19:00

学術報告会

司会: 全洪 (広州南越王宮博物館長)

14:00～14:30 李灶新 (南越王宮博物館長助理)

報告1 「南越国宮署遺跡の発掘調査」

14:30～15:00 易西兵 (広州市文物考古研究所)

報告2 「南越国都番禺城郊臣民墓葬研究」

15:00～15:20 劉長・尚傑 (広東省文物考古研究所)

報告3 「広東五華獅雄山秦漢城址の新発見」

15:20～15:50 阮文団 (ベトナム国家歴史博副館長)

報告4 「紀元前後10世紀におけるベトナム LUY LAU 遺跡の歴史位置」

15:50～16:20 黃曉芬 (日本東亜大学)

報告5 「ベトナム LUY LAU 古城と漢墓の調査」

16:20～16:30 休憩

16:30～17:00 鵜澤和宏 (日本東亜大学)

報告6 「古代アンデス文明の形成と動物利用
—ペルー北部高地における神殿遺跡調査—」

17:00～17:40 劉瑞 (中国社科院考古所)

報告7 「華南地区漢代土坑墓の分布特徴」

17:40～18:10 恵多谷雅弘 (日本東海大学)

報告8 「宇宙考古学—衛星リモートセンシング
データを用いた古環境・遺跡調査—」

18:10～18:40 一瀬和夫 (日本京都橋大学)

報告9 「仁徳陵古墳時代の支配空間」

18:50 閉会

(公務都合より午前中の発表)

熊昭明 (広西文物考古所)

報告10 「新千年合浦漢代考古の新展開」

19:00～21:30 懇親会 広東料理



南越宮都の苑池遺跡(石板橋) 2014



空心磚(上)・大方磚(下)

南越国宮殿官署遺跡の出土建材

